

運営委員会だより

(第1回 令和2年9月2日開催)

令和2年9月15日
発行 南小学校 PTA

1. 栗原会長より

- ・本年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策により、本日が皆さんそろっての運営委員会となりました。会議に先立ち、猛暑やコロナ禍の中、普段の教育と共に熱中症予防や感染症対策を行っていただいている教職員の皆様に感謝申し上げます。
- ・現在のところ、まだコロナの終息が見えていません。「うつらない」「うつさない」ためにも、手洗い・うがい・マスクを徹底し、「できることをできることからやる」ということをご家庭でも続けていただけたらと思います。
- ・2学期に入り既に2週間がたちましたが、子どもたちは元気に登校していると聞いています。南小PTAといたしましても、今年度はコロナ禍の中でできることが限られていますが、子どもたちの育む環境整備のため、できることをやっていきたいと思っています。

2. 伏見校長先生より

- ・学年委員の選出ではご協力いただきありがとうございました。1年間ご尽力いただくことになるとは思いますが、どうぞよろしくお願い致します。
- ・本日下校時の急な雷雨で5・6年生を学校に留め置きし、16時10分に下校させました。今年は台風が大型化、急な雷雨も予想されていますが、子どもの安全第一で判断していきたいと思っています。
- ・子どもたちは、大変な状況ですが元気にがんばっています。コロナに関して「新しい知見」に基づき、感染防止を前提に掃除も再開しました。1年生は初めての掃除で、なかなかうまくできませんが、掃除も含め子どもたちは新しい事にワクワクしながら挑戦しています。子どもたちは「新しい生活様式」の中で、色々な事ができることに感動しながら過ごしています。この「新しい生活様式」の中で感染予防に努めていくことを第一に活動していきたいと思っていますので、ご理解いただければ幸いです。
- ・また、本校は子どもたちにとって可能な事等はできる限り行うというスタンスであります。運動会も保護者には3密を避けるためご遠慮いただきますが、子どもは学年別でなく全校で行う予定です。徒競走と競技種目だけになりますが、密にならないように工夫していきます。応援合戦も6年生の活躍の場なので実施します。声を出さずに道具で音を出すなどの工夫をしますので、ご理解いただければ幸いです。
- ・なお、運動会ではカメラマンを入れて写真撮影し、希望があれば写真を販売するという形を取ることを考えております。決まりましたら、改めてお手紙を出しますので、よろしくお願い致します。

3. 自己紹介

4. 連絡・報告事項

(1) 会計より

【 収支報告 】

●前回 繰越残高	：	<u>515,673 円</u>	
●収入	：	なし	
●支出	：	(総務費) 通信費	メールビルダー 39,600 円
		交通費	市P連総会交通費 200 円
		事業費	A4 コピー用紙 1,390 円
		(事業費) 推薦委員会	会議費 6 名分 6,000 円
		通信費	12 名分 12,000 円
		(分担費) 鶴ヶ島市 PTA 連合会負担金	3,610 円

入間地区 PTA 連協負担金	700 円
西入間地区学警連負担金	1,500 円
<u>支出合計</u>	<u>65,000 円</u>

●差引残高 : 450,673 円

- ・ P T A 会費集金手伝いのお願い 10 月 23 日 (金) 7 : 45 ~ (30 分程度) 2 階 P T A ルーム集合
各学年委員長と推薦委員の方はお手伝いをお願いします。
- ・ すでにお手紙でお知らせしておりますが、今年度の P T A 会費は今年度に限り、9 カ月分 1,800 円 (@200×9 カ月) を後期 (10 月) に一括で集金させていただきます。
- ・ 今年度は各学年委員長にも通信費をお渡しします。会議終了後、手渡ししますので、よろしくをお願いします。(例年、推薦委員 9 名に 1 人 1,000 円を通信費として支払っていますが、今年度は推薦委員及び学年委員長に推薦活動をおこなってもらうため、各学年委員長にも通信費を支払います)

(2) 幹事より

- ・ 本日各学年委員長に腕章をお渡ししますので、本年度中保管いただくようお願いします。腕章は役員終了後、返却していただきます。推薦委員には次回集まりの際にまとめて腕章をお渡しします。

●今後の日程

【資源回収】	9 月 5 日 (土) 予備日 9 月 6 日 (日) →本年度は中止。
【運動会関連】	今年度は子どもたちだけでの実施のため、準備及び片付け作業は実施しない。
【PTA 会費集金日】	10 月 23 日 (金)
【ベルマーク作業日】	今年度は密を避けるため、監事さんにベルマーク作業を実施していただきます。
【校内持久走大会】	11 月 26 日 (木) 予備日 : 11 月 27 日 (金)
【会計監査】	11 月 26 日 (木) 13 : 00 ~

(3) 各委員会より

○活動報告

- ・ 実質、本日からの活動になりますので、学年委員の皆さまには子どもたちのご家庭での様子をお話していただきました。

- 1 学年委員会 : 1 年生にとっては、学校が 3 ヶ月休校且つ夏休みが 2 週間と短く、生活のリズムを整えるのが大変でした。
- 2 学年委員会 : 休校中から学校で友達と会えることを楽しみにしていました。今は状況も少し落ち着き、安心して学校に送り出しています。
- 3 学年委員会 : コロナ感染予防の観点から、給食のおかわりができないようで、子どもたちが残念がっております。
- 4 学年委員会 : 自粛期間が非常に長く、家庭にいるとゲームをする時間が長くなってしまいう傾向でした。友達に会えないので、オンラインゲームをクラスメートとやっていることもあるようですが、学校でもゲームの使用方法など少しお話してくれるとありがたいです。
- 5 学年委員会 : 自粛期間中は近所の子ども同士で学年を超えて遊ぶ姿が見られ、近所で親しい関係を作れていれば、自粛期間が長くとも乗り切れたのではないかと感じました。また、自粛期間中に子どもたちがどのような生活をしているのかを学校でもつかめると、今の子どもたちの状況を知ることができ、より理解が深まるのではと感じました。休校中の子どもたちの生活は様々で、両極端になった子どもが多かったのではないかと感じます。
- 6 年生委員会 : 学校が再開し、友達と遊べて楽しく学校に通っている姿が見られます。熱中症で体育の授業ができないようで残念だと子どもたちは感じているようです。

生活委員長 : 生活委員の活動としては、各自で旗当番の表を作成し配布しました。連絡等はラインでやり取りをしています。今後の予定としては、例年、生活委員だよりを年 2 回発行していますが、前期は出すことができませんでしたので、後期 1 回 (10 月または 11 月) 出すことを計画しています。

○伏見校長先生よりご意見がありました

- ・学校への要望、意見はぜひいただけるととても参考になります。
- ・休校中も家庭に協力してもらえてとてもありがたく思っております。学校としては、休校中心配したのは、子どもたちの体力の低下でした。体力作りにも遊びはとても大事だと認識しております。
- ・また、「マスクの着用」と「手洗い」はとても大事だと感じております。子どもたちが密になることを完全に避けることはできません。マスクは教室では着用しますが、熱中症の危険性がある時には外すなど、様子を見ながら指導しております。
- ・ゲームに関しても色々と話があり、ニュースで出るようなことが現実にも起きています。課金や知らない人とオンラインで繋がるなど、例えば「知らない人が同級生だと思っていたら、違っていた」などを聞いております。本校としては、「スマホは基本は持たせない」ことを勧めております。また、ゲーム機がオンラインで繋がっているのであれば、保護者が子どもがどの程度ゲームをしているか、誰と繋がっているのかを知っていることが必要だと思います。ゲームを「禁止」することは難しいので、「把握していること」が大事です。この点、保護者と協力し合いながら、子どもの健全育成をしていきたいと思っております。

5. 協議事項

(1) 南小PTA Q&A

- ・新1年生の就学時検診(10月)の際に配布する冊子で、今年は本部役員及び情報共有システムの2点に大きく変更がでていることから、改訂版を配布します。お気づきの点がありましたら、委員会終了後でも構いませんので、ご連絡いただければ幸いです。

(2) リサイクルフェア

- ・体育着などの学用品でいらなくなったものを集め、毎年運動会でフェアを開催していますが、今年は運動会で集まれないため、実施の可否を検討中です。
- ・今後、来年度に持ち越しをするか、もしくは、何かのイベントと合わせて実施するかの判断をしていきます。

(3) 推薦委員の委嘱

規約15条第4項により、以下のとおり推薦委員の委嘱をします。

役 職	名 前	お子さんのクラス
推薦副委員長	濱野 美那	1-1
推薦委員	長谷川 裕美	2-1
推薦副委員長	井口 佐知子	3-1
推薦委員長	南 幸子	4-1
推薦委員	望月 信子	5-1
推薦委員	平栗 陽子	6-2

6. その他

- ・南中はペーパーレス化を推進し総会などメールやシステムを活用し実施しているそうです。南小では、今までどおり紙での配布を継続していくと共に、メールやホーム&スクールを活用し配信していきたいと考えています。